

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Video-Paris-des-milliers-d-anti>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Vidéo - Paris : des milliers d'anti-nucléaires forment une chaîne humaine**

9 mars 2013

Vidéo - Paris : des milliers d'anti-nucléaires forment une chaîne humaine

Source BFMTV

<https://www.bfmtv.com/societe/paris-milliers-danti-nucleaire-forment-une-chaîne-humaine-466970.html>

Vidéo - Paris : des milliers d'anti-nucléaire forment une chaîne humaine

Plusieurs milliers de personnes ont formé une vaste chaîne humaine samedi dans Paris pour réclamer l'arrêt du nucléaire civil et militaire en France.

Plusieurs milliers de personnes, 20.000 selon les organisateurs, 4.000 selon la police, ont formé une vaste chaîne humaine samedi dans Paris pour réclamer l'arrêt du nucléaire civil et militaire en France, deux ans après la catastrophe de Fukushima.

Aux cris de "Fukushima, plus jamais ça", les manifestants, vêtus pour la plupart de gilets fluos jaunes et dont beaucoup étaient venus de province, se sont déployés à partir de dix-huit points de ralliement pour former une longue chaîne humaine allant du quartier de la Défense au ministère de l'Économie.

Profitant d'un beau soleil printanier, ils se sont donné la main et ont scandé des slogans anti-nucléaires sur des trottoirs encombrés de badauds, notamment dans le quartier de l'Opéra où ils ont "encerclé" symboliquement le siège de la BNP et de la Société générale, deux banques qui financent des projets de centrales nucléaires.

Une minute de silence chargée d'émotion

Coordonnée par le réseau Sortir du nucléaire, la mobilisation était notamment destinée à "envoyer un message d'indignation aux décideurs" ainsi qu'un message de solidarité au peuple japonais.

"Nous demandons la fin du nucléaire civil et militaire, et notamment l'arrêt de toutes les centrales

nucléaires de plus de trente ans", a réclamé le porte-parole du Réseau Pierric Duflos. Une vingtaine des 58 réacteurs nucléaires français ont plus de 30 ans.

Une dizaine de députés d'Europe Ecologie les Verts (EELV), mais également des représentants du Parti de Gauche, du NPA et de CAP 21 participaient à la mobilisation tout comme le syndicat SUD-rail qui s'oppose au transport des déchets nucléaires par le train.

La manifestation s'est terminée par une minute de silence très émouvante, ponctuée à la Bastille par des tambours japonais.